



## Einweihung der Installation „Unterirdischer Märchen-Zebrastreifen“

Am 10. Juli konnten wir das Kunstwerk von Doris Gutermuth, welches das Märchen Rotkäppchen auf 25 Einzelbildern darstellt, der Öffentlichkeit vorstellen. Ungefähr 60 Mitglieder des Vereins, Gäste und Sponsoren waren gekommen.

Im Anschluss erklärte uns Frau Gutermuth in ihrem Festvortrag in der Matthäuskirche, wie die Märchen auf den Zebrastreifen gekommen sind. Viele Gäste waren begeistert, einmal per powerpoint-Präsentation einen Einblick in ihre Atelierarbeiten zu bekommen.

Es war eine glückliche Fügung. Mit der Übersichtstafel auf der anderen Seite der Frankfurter Straße werden jetzt Besucher, die von Osten kommen, auf das Märchenviertel hingewiesen. Das Kunstwerk von Doris Gutermuth, geschenkt von der Firma Sinn Leffers, belebt nun den Fußgänger- und Radfahrtunnel zwischen dem Elisabeth Selbert Haus und dem Fahrradhof und gibt einen weiteren Vorgeschmack auf die Sehenswürdigkeiten im alten Dorf.

Wegen dringender Reparaturarbeiten, mit ausgelöst durch die sinnflutartigen Regenfälle, musste die Installation vorübergehend noch einmal abgebaut werden.

*Klaus Rasquin*

